

# *«Cuba ne s'inclinera jamais sous la pression de l'empire»*

---



La Havane, 6 juin, (RHC).- «Cuba ne s'inclinera jamais sous la pression de l'empire et elle ne renoncera pas à ses principes » souligne une déclaration du gouvernement rendue publique ce jeudi.

La déclaration précise que les mesures récemment annoncées par Washington renforcent le blocus dont les dommages à l'économie cubaine dépassent les 933 milliards de dollars, compte tenue de la dépréciation du dollar sur le marché mondial, ces dernières décennies.

La déclaration souligne que cette nouvelle escalade de sanctions vise à empêcher le peuple étasunien de connaître la réalité cubaine et de l'opposer à la propagande calomnieuse qui s'attaque à notre pays tous les jours.

La déclaration cite en exemple l'accusation jetée contre Cuba au sujet d'une soi-disant intervention militaire au Venezuela, un mensonge rejeté publiquement et à maintes reprises par le gouvernement cubain.

« Cuba ne s'inclinera jamais sous la pression de l'empire «La solidarité de Cuba avec le Venezuela est inconditionnelle. Le peuple cubain ne se laissera ni intimider ni distraire des tâches essentielles pour le développement de l'économie et pour l'édification du socialisme » précise la déclaration.

«On ne pourra ni nous asphyxier ni nous arrêter. Étroitement unis, nous serons à même de faire face aux adversités les plus déifiantes. » conclut la déclaration publiée aujourd'hui dans Granma, notre principal quotidien.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/192759-quotcuba-ne-sinclinera-jamais-sous-la-pression-de-lempirequot>



**Radio Habana Cuba**